

undefined - jeudi 29 juin 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Un joli pique-nique très apprécié pour les Toujours jeunes



*Les membres au repas.*

Entre septembre et juin, le club des Toujours jeunes de Creys-Mépieu propose à ses adhérents deux activités hebdomadaires : les balades le mardi et les cartes le jeudi. En juin, il est d'usage pour les membres de l'association de programmer un pique-nique avant la trêve estivale. Une trentaine de personnes se sont ainsi retrouvées ce mardi 27 juin à midi dans le port de Groslée pour partager un déjeuner sous les platanes, pour lequel chacun avait apporté des mets à partager. La température était clémente, le déjeuner à l'ombre ressemblait à un moment de paradis. Les activités du club reprendront le mardi 5 septembre.